Date: / 4... / 2.3

saint-pardoux-soutiers Un terrain de Padel inauguré

L e terrain de Padel, nouvellement ouvert au public, a été officiellement inauguré par Johann Baranger, maire de la commune, le samedi ler avril, en présence des membres du conseil municipal, de Jacky Enos, président du comité départe-mental de tennis, Didier Gaillard, représentant Coralie Denoues, Gilbert Favreau, sénateur, Bastien Marchive, député, Martin Moreau, conseiller chargé de la vie sportive et impliqué dans le projet, et des conseillers municipaux. À mi-chemin entre le tennis et le squash, cette pratique se développe rapidement. « On tient à ce qu'il soit en accès libre car la découverte se fait

aussi en dehors des cours », explique le maire. Pour s'essayer, les usagers peuvent se procurer un kit de jeu prêté par la mairie aux heures d'ouverture.

Le terrain de Padel vient compléter l'ensemble formé par le city stade, l'espace multi-activités, l'espace fitness et le paradis des enfants. La construction d'une halle de sport pour compléter l'offre de Mazières-en-Gâtine, sans pouvoir y proposer de compétition, est toujours en projet. Les élus ont tous salué le dynamisme de la commune, idéalement située dans le département, et sa réponse aux besoins d'une population diversifiée.



Johann Baranger a invité les élus à tester la pratique de ce sport émergeant, et les retours sont positifs. (Photo NR)